

BBS-Mehrheit geht an koreanische Holding

Neuer Mehrheitsgesellschafter der BBS GmbH, des

Aluminiumgussräderhersteller in Schiltach, wird die koreanische NICE Holdings Co.. Tyrol Equity verbleibt als Minderheitsgesellschafter. Die zum 1. April 2012 als Mehrheitsgesellschafter beim eingestiegene Beteiligungsgesellschaft Tyrol Equity sucht nun doch den Ausstieg. Noch im Frühjahr 2013 hatte der von den Österreichern nach Schiltach entsandte Stefan Hamm gegenüber "Reifenpresse.de" gesagt, er komme nicht von einem "klassischen Private-Equity-Fonds", verfolge daher "auch keinerlei Exit-Strategie". (ampnet/Sm)